



Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 462

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

United Nations • Nations Unies
New York, 1964

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 462

1963

I. Nos. 6666-6687

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 24 April 1963 to 29 April 1963*

	<i>Page</i>
No. 6666. United States of America and Republic of China:	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the construction of a scatter wave radio facility in the vicinity of Yangmingshan, Taiwan (with related letter). Taipei, 6 August 1958	3
No. 6667. United States of America and Republic of China:	
Exchange of memoranda constituting an agreement relating to the construction of a communications facility in the vicinity of Kaohsiung, Taiwan. Taipei, 15 April 1960	19
No. 6668. United States of America and Republic of China :	
Exchange of memoranda constituting an agreement relating to the construction of a scatter wave control facility in the vicinity of Yangmingshan, Taiwan. Taipei, 28 February 1962	25
No. 6669. United States of America and Sweden:	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the interchange of patent rights and technical information for defense purposes. Washington, 4 October 1962	31
No. 6670. United States of America and United Arab Republic:	
Agricultural Commodities Agreement under Title I of the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended (with exchange of notes). Signed at Washington, on 8 October 1962	39
No. 6671. United States of America and India:	
Exchange of notes constituting an agreement concerning balloon flights to study equatorial air currents. New Delhi, 25 October, 2 and 30 November and 9 December 1960 and 7 February 1961	57

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 462

1963

I. Nos 6666-6687

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 24 avril 1963 au 29 avril 1963*

	<i>Pages</i>
N° 6666. États-Unis d'Amérique et République de Chine:	
Échange de notes constituant un accord relatif à la construction d'une station de diffusion troposphérique d'ondes radioélectriques à proximité de Yangmingshan (Taiwan) (avec lettre connexe). Taïpeh, 6 août 1958 . .	3
N° 6667. États-Unis d'Amérique et République de Chine:	
Échange de mémorandums constituant un accord relatif à la construction d'une station de télécommunications à proximité de Kaohsiung (Taïwan). Taïpeh, 15 avril 1960.	19
N° 6668. États-Unis d'Amérique et République de Chine:	
Échange de mémorandums constituant un accord relatif à la construction d'une station directrice pour la diffusion troposphérique d'ondes radioélectriques à proximité de Yangmingshan (Taiwan). Taïpeh, 28 février 1962 . . .	25
N° 6669. États-Unis d'Amérique et Suède:	
Échange de notes constituant un accord relatif à l'échange de brevets d'invention et de renseignements techniques pour les besoins de la défense. Washington, 4 octobre 1962	31
N° 6670. États-Unis d'Amérique et République arabe unie:	
Accord relatif aux produits agricoles, conclu dans le cadre du titre I de la loi tendant à développer et à favoriser le commerce agricole, telle qu'elle a été modifiée (avec échange de notes). Signé à Washington, le 8 octobre 1962	39
N° 6671. États-Unis d'Amérique et Inde:	
Échange de notes constituant un accord relatif à l'envoi de ballons-sondes destinés à l'étude des courants aériens dans la zone équatoriale. New Delhi, 25 octobre, 2 et 30 novembre et 9 décembre 1960 et 7 février 1961 . . .	57

No. 6672. United States of America and Canada:

Page

Exchange of notes constituting an agreement relating to the coordination and use of radio frequencies above 30 megacycles per second (with technical annex). Ottawa, 24 October 1962 67

No. 6673. United States of America and Japan:

Exchange of notes constituting an agreement relating to sanitary practices in the processing of shellfish for shipment (with related letters). Washington, 24 October 1962 119

No. 6674. United States of America and Republic of Korea:

Agricultural Commodities Agreement under Title I of the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended (with exchange of notes). Signed at Seoul, on 7 November 1962 129

No. 6675. United States of America and Trinidad and Tobago:

Exchange of notes constituting an agreement relating to the continued application of certain agreements to scheduled services between the United States and the Caribbean area by United States and Trinidad and Tobago airlines. Port of Spain and St. Ann's, 27 September and 8 October 1962 . . 145

No. 6676. United States of America and Colombia:

Agreement for financing certain educational exchange programs. Signed at Bogotá, on 9 January 1957

Exchange of notes constituting an agreement amending the above-mentioned Agreement. Bogotá, 27 December 1960

Exchange of notes constituting an agreement amending the above-mentioned Agreement of 9 January 1957, as amended. Bogotá, 3 and 11 May 1962 151

No. 6677. United States of America and Nigeria:

Exchange of notes constituting an agreement relating to investment guarantees. Lagos, 28 August and 24 December 1962 179

No. 6678. United States of America and Greece:

Agricultural Commodities Agreement under Title I of the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended (with related letter). Signed at Athens, on 22 October 1962 187

No. 6679. United States of America and Tunisia:

Exchange of notes constituting an agreement relating to the commitment of funds to the Tunisian Three-Year Plan. Tunis, 28 September and 29 October 1962 201

No. 6680. United States of America and Morocco:

Exchange of notes constituting an agreement relating to agricultural commodities (with related notes). Rabat, 11 September 1962 207

N° 6672. États-Unis d'Amérique et Canada:

Échange de notes constituant un accord relatif à la coordination et à l'utilisation des fréquences radiophoniques de plus de 30 mégacycles par seconde (avec annexe technique). Ottawa, 24 octobre 1962 67

N° 6673. États-Unis d'Amérique et Japon:

Échange de notes constituant un accord relatif aux précautions sanitaires à prendre pour la préparation des lamellibranches destinés à l'exportation. (avec lettres connexes). Washington, 24 octobre 1962 119

N° 6674. États-Unis d'Amérique et République de Corée:

Accord relatif aux produits agricoles, conclu dans le cadre du titre I de la loi tendant à développer et à favoriser le commerce agricole, telle qu'elle a été modifiée (avec échange de notes). Signé à Séoul, le 7 novembre 1962 129

N° 6675. États-Unis d'Amérique et Trinité et Tobago:

Échange de notes constituant un accord prorogeant certains accords d'aviation civile en ce qui concerne les services réguliers assurés, entre les États-Unis et la région des Antilles, par des entreprises de transport aérien des États-Unis et de la Trinité et Tobago. Port of Spain et St. Ann's, 27 septembre et 8 octobre 1962 145

N° 6676. États-Unis d'Amérique et Colombie:

Accord relatif au financement de certains programmes d'échanges dans le domaine de l'enseignement. Signé à Bogota, le 9 janvier 1957

Échange de notes constituant un avenant à l'Accord susmentionné. Bogota, 27 décembre 1960

Échange de notes constituant un avenant à l'Accord susmentionné du 9 janvier 1957, déjà modifié. Bogota, 3 et 11 mai 1962 151

N° 6677. États-Unis d'Amérique et Nigéria:

Échange de notes constituant un accord relatif à la garantie des investissements. Lagos, 28 août et 24 décembre 1962 179

N° 6678. États-Unis d'Amérique et Grèce:

Accord relatif aux produits agricoles, conclu dans le cadre du titre I de la loi tendant à développer et à favoriser le commerce agricole, telle qu'elle a été modifiée (avec lettre connexe). Signé à Athènes, le 22 octobre 1962 187

N° 6679. États-Unis d'Amérique et Tunisie:

Échange de notes constituant un accord relatif à la fourniture de crédits destinés au Plan triennal tunisien. Tunis, 28 septembre et 29 octobre 1962 201

N° 6680. États-Unis d'Amérique et Maroc:

Échange de notes constituant un accord relatif aux produits agricoles (avec notes connexes). Rabat, 11 septembre 1962 207